



Ridícula postura de perredistas...

Inaceptable, ¿eso sí, involucrar a los Chapitos.

De no ser tan patética la postura “de fuerza” asumida por los aspirantes perredistas a hacerse con la candidatura presidencial del Frente Amplio por México de cara al 2024, sonaría a mala broma o, peor, al explícito intento de la actual dirigencia del prácticamente desaparecido partido de la izquierda tradicional —fundado por **Cuauhtémoc Cárdenas**, **Porfirio Muñoz Ledo** e **Ifigenia Martínez de Navarrete**, entre otros, y que en algún momento “controló” **Andrés Manuel López Obrador**— de “burlarse” de la sociedad mexicana...

La sola pretensión de cuestionar el proceso selectivo del frente por parte de personajes tales como el exjefe de Gobierno capitalino, **Miguel Ángel Mancera**, o el impresentable exmandatario **Silvano Aureoles Conejo**, michoacano, y de su presidente de turno, **Jesús Zambrano Grijalva**, de “poner en pausa” su participación del PRD en la alianza trilateral que le ha permitido mantener el registro —y “los cuantiosos recursos económicos que ello implica” en los últimos años—, resultó insultante para no pocos, los líderes de Acción Nacional (PAN), **Marko Cortés**, y **Alejandro A(m)lto Moreno**, del Revolucionario Institucional (PRI), y de las organizaciones ciudadanas vinculadas a la formación opositora incluidas.

De tal dimensión fue el ridículo de aspirantes y dirigente, que fue el propio líder de *Los Chuchos*, **Jesús Ortega Saavedra**, quien, apenas iniciado el día, vía su cuenta de X (antes Twitter), evidenció que se sentía obligado “a decirles que en modo alguno comparto la actitud de **Silvano y Mancera**, me parece simplemente nociva, aberrante; (pues) los hace aparecer como personajes incapaces de asumir las consecuencias de su actuar. Participan en un proceso y al terminar éste desconocen los resultados. Eso no es de demócratas ni de militantes que se asumen de un partido democrático”.

El modo de actuar de los perredistas no hace más que evidenciar su incapacidad de seguir manteniendo viva la franquicia.



El FAM realiza su primer foro con sus cuatro aspirantes presidenciales.

Huelga decir que, al margen de consideraciones personales, el modo de actuar de los personajes citados no hace más que evidenciar su incapacidad de seguir manteniendo viva la franquicia *negro-amarilla* y, en consecuencia, de contar con una plataforma que no sólo continúe aportando millones de pesos del erario a su febril economía sino, y más importante aún, que les permita “negociar” con sus contrapartes del Frente Amplio por México posiciones para sí y sus cercanos en el próximo Congreso federal, gobiernos que pudiera ganar éste y congresos locales...

¡Qué pobreza y falta de m...!

ASTERISCOS

• Si bien el índice de pobreza multidimensional que ayer reveló el Coneval, de **José Nabor Cruz**, reportó una baja de 5.1 millones de ciudadanos en lo que va del fallido sexenio actual, lo que vale celebrar, ello no impidió que en el mismo periodo creciera el número de mexicanos en situación de pobreza extrema y un mayor rezago en salud y educación, por ejemplo...

• A más de uno comienza a llamar la atención el alza exponencial que en las últimas semanas ha evidenciado el actuar de las *tribus* del más radical *morenismo* que, bajo la conducción del cuestionable **Martí Batres** y la impresentable **Citlalli Hernández**, actúan permanentemente al interior de la UNAM, que encabeza **Enrique Graue**. Le informaremos...

Veámonos el domingo con otro asunto *De naturaleza política*.